
     

No１４  平成２３年７月４日（月） 

平成２３年度 県西地区高等学校生徒指導連絡協議会 総会が開催されました。 

○２５日（土）１３：３０から小林市中央公民館で、約１００ 

名の関係者が出席して開催されました。小林・えびの両警察署

の現状報告で示された、今後注意すべき点をあげておきます。 

・高校生による自転車の交通事故（一時不停止等） 

・夜間徘徊（問題行動を誘発することにつながる） 

・出会い系サイト、メールの書き込み（いじめ等） 

・恐喝事件（迷惑防止条例違反） 

○地区指導員１７１名（本校５７名）の方々と共に、本年度も

夏祭り夜間指導等を通して、生徒達の健全育成に努めましょう。 

 

小林警察署員による現状報告 

☆本校生徒指導部が事務局として、総会の準備・運営に携わりました。この１年間、県西地区の生徒

指導の中心校として、井上生徒指導主事を中心に尽力していきます。みんなで協力をお願いします。 

 

肥後小林市長さんに、全国大会・九州大会出場の報告に行きました。・・・２７日（月） 

 

男女ハンドボール部と市長さん 

○スクールバスに乗って行き、

１６：３０から約３０分間、市

長さんに出場の報告と今後の

抱負を述べ、激励の言葉を頂き

ました。本校がスポーツだけで

なく、専門分野も活躍している

ことを大変喜ばれ、ぜひ、秀峰

の伝統として築き上げていっ

てほしいと話されました。 

 

新体操部、ものづくり、情報処理 

市長さんから直接、言葉を頂くとともに、激励の握手も一人一人してもらい、生徒たちは、「全国で、

九州で、頑張るぞ。」という気持ちをさらに強くしたようでした。次の機会は、必ず、全国・九州での

活躍を報告しに行きたいと思っています。（詳しくはＨＰまたは校長室掲示板をご覧ください。） 

 

高原高等学校農業後継者育成協議会に出席しました。・・・２８日（火）９：３０～１１：１０ 

 

生徒の研究発表（子牛の育成率 up） 

○この協議会は、日高高原町長

が会長で、西諸・都城地区の農

業関係者が集まり、後継者育成

について話し合われるもので、

主な事業には、生徒のファーム

ステイがあります。以前は、オ

ーストラリアなどの海外研修で

したが、一昨年から、北海道で

の研修になっています。後継者 

 

高原町長が議長でした。 

である３年生が参加するもので、本年度は５名が北海道の農場等で研修する予定です。費用は一人当

たり約２５万円（一部は個人負担）です。この事業も本校が平成２５年度から事務局となって引き継

ぐ予定です。高原町長さんの農業に対する強い思いにも接することができ、今後、農業教育の充実を

図ることも本校の大きな使命の一つであることを再認識しました。 

 

本校元ＰＴＡ会長が「全国高等学校ＰＴＡ連合会」の“健全育成員会委員長”に選出されました。 

○小林秀峰高等学校の初代ＰＴＡ会長の岡薗さんは、県高Ｐ連会長３年目になられますが、このたび、

本年度の全国の健全育成委員長に抜擢されました。本校ＰＴＡ会長時代に、「本校の体育大会で３年生

の親子がフォークダンスを踊る」ことを全国大会で紹介され、話題になったという話も聞いています。 

西諸の地域が、青尐年の健全育成に成果を上げていることも評価されたということではないでしょう

か。本校としても、さらなる生徒たちの健全育成に努めていかなければという思いを強くしました。 

秀峰通信『啐啄』 



県高校教育研究会福祉部会第９回総会及び第１回研究協議会が開催されました。・・・２９日（水） 

○介護老人福祉施設長さんによる「ユニットケアによる取組につ

いて」という講演がありました。これまで高齢者福祉施設での生

活は、画一的・管理的・集団的であった。それを自立（律）支援・

自己決定・サービスの継続性を重視し、その人らしさを失わずに、

今までの暮らしが継続できるようにするために、定員一人の個室

で１ユニット当たり１０名程度の単位での介護を行なうという

ものでした。「心の育っている」人からケアを受けたいものです

という言葉が印象に残り、生徒たちの介護に対する「心」をしっ

かり育てていかなければと思いました。 

 

総会 瀬海先生が議長でした。 

 

本校が昨年度の優勝校の北陸高校に ２３：２０ で堂々の勝利！！！ 

○第２回宮崎チャレンジマッチ（ハンドボール）が行なわれました。・・・２日（土）・３日（日） 

宮崎市総合体育館であり、初日は、中学生に対して、北陸高校のコーチによる基本を重視した指導が

行なわれ、全国レベルの指導に刺激を受けていたようです。午後は本校男子が、昨年度の全国高校総

体覇者で、全国制覇７回を誇る強豪全国制覇７回を誇る強豪福井県の北陸高校との公開合同練習を行

ないました。実践形式のスピードあふれる練習に、観客は驚いていました。２日目は、同じく全国制

覇を目標とする本校が、北陸高校と素晴らしい試合を展開し、多くの観客に感動を与えたと思います。

全国大会（北陸高校と２回戦で対戦）での本校の活躍がますます楽しみになってきました。 

 ☆前半１０：１０ 後半１３：１０ 後半は最初こそリードを許しましたがその後は終始リード。 

 

開会式：右から本校、北陸高校 

 

必死のディフェンス（ブルー） 

 

法被を着て大きな声で応援 

 

＜最近の気になる話題＞ 

☆宮崎大学工学部にロボット関連学科新設・・・年内認可の見通し 

・ロボット技術に特化した環境ロボティクス科（仮称） ・「機械制御」に重点を置く。 

 ・成長分野として産業界からも注目の高いロボット関連技術への高い専門知識を持った技術者や 

  研究者の育成を目指す。（教授５人、准教授５人、助教２人の計１２名構成） 

☆九州南部が梅雨明け・・・２８日（火） 平年に比べ１６日、昨年７月２０日頃に比べ２２日早く、 

             観測史上２番目に早き梅雨明けとなりました。 

☆新燃岳 再び噴煙・・・２９日（水）今月に入り３回目   

噴煙が１０００メートル以上になったのは、約２か月半ぶり。えびの市や小林市で降灰。 

☆平成２３年度全国安全週間・・・７月１日（金）～７日（木） 

  本年度スローガン「安全は 家族の願い 企業の礎 創ろう元気な日本！」 

 
中庭に向日葵（ひまわり）が咲く 

○今春の卒業生が頑張っているという、いい話を企業訪問した

先生方が聞いています。そのことが、今後の求人にも大きな影

響を与えているようです。７月１日、求人開始となりました。 

・実績校には、求人票を送る。小林秀峰高校も実績校として 

 扱う。元気で明るい生徒を推薦してほしい。 

・あいさつ、掃除がとてもよく、高く評価している。 

・卒業生が頑張っているので、複数受験も可としたい。 

あいさつがいい、スポーツをしている、忍耐力があるという生

徒は、採用したいと考えているという話も聞いています。 

○５日（火）から８日（金）の一学期期末テストに全力で取り組むよう、指導をお願いします。 


